
ÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 

 

ESTADO DE SÃO PAULO 

 

DESPACHO 

REQUERIMENTO N.°: 	2575 

ASSUNTO: INFORMÀÇÕES DO SENHOR PREFEITO 
MUNICIPAL SOBRE A POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE 
CONTEINERES DE 1000L PARA COLETA DE LIXO, NAS RUAS DO 
JARDIM IPORANGA II, DESTA CIDADE. 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado pelos 
moradores do referido bairro, que solicitaram a instalação de contêineres de 1000L 
naquele local. 

CONSIDERANDO ainda que segundo informaram os 
Munícipes, não serão atendidos, já que não há verbas para a compra destes contêineres, 
e os moradores já solicitaram faz tempo e não foram atendidos até hoje. 

CONSIDERANDO, que a falta de lixeiras dificulta a vida dos 
moradores, que são obrigados, a se dirigir a locais distantes para despejarem seu lixo. 

CONSIDERANDO ainda que a medida proporcionaria melhor 
qualidade de vida e bem estar aos moradores daquele local, isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Doutor José Caldini Crespo, solicitando nos 
informar o que segue: 

1) É possível atender à solicitação dos munícipes instalando um contêiner 
de 1000L no local mencionado? 

2) Caso Positivo, para quando? 
3) Caso negativo, por quê? 

S/S.;03 de Dezembro de 2018 

Irineu Toledo 
Vereador 




